

Aktionswannen Set

Inhalt

Insgesamt 28 Teile:
Sandlöffel, Sieb, Eimer, Trichter, Maurerkelle, Henkelbecher, PET-Dose, Messschaufel 100 ml, 3 Messbecher, (250 ml, 500 ml, 1 l), Sandschaufel, 6 kleine Messlöffel (0,62 ml, 1,25 ml, 2,5 ml, 5 ml, 7,5 ml, 15 ml), Schüssel, Kehrschaufel aus Kunststoff, Sieb, Edelstahlschüssel, Schneebesens, Löffel, aus Metall, 2 Kochlöffel, Handfeger, Schaufelchen, aus Holz, Spielanleitung

Anzahl und Alter der Spieler

Für 1 - 4 Spieler, ab 18 Monate

Spielidee

Aus der Klax-Pädagogik

Achtung! Kein Spielzeug, sondern Lern- und Erfahrungsmaterial. Bei Kindern unter 3 Jahren nur unter Aufsicht einer erwachsenen Betreuungsperson bzw. einer pädagogischen Fachkraft einsetzen.

Pädagogischer Ansatz

Die Aktionswannen bieten Kleinkindern einen Raum, in dem mit verschiedenstem Schüttgut (Bohnen/Sand/Linsen...) nicht nur haptische Erfahrungen gemacht werden können, sondern mit dem ganzen Körper sinnesübergreifend erlebt werden kann.

Die Kinder sind sozusagen von diesem „Schüttgut“ umgeben und können es mit allen Sinnen erfahren: Sie sehen es aus unmittelbarer Nähe, sie hören sein charakteristisches Geräusch, wenn sie sich darin bewegen oder mit diesem experimentieren. Sie spüren es auf ihrer Haut, mit ihren Fingern und Zehen, wie seine Oberfläche beschaffen ist.

Kleinkinder können umso wertvollere Erfahrungen machen, je mehr sie in „Wohlgefühl baden“. Dies hilft ihnen dabei, auf Ideen zu kommen und Fragen an ihre Umwelt zu richten.

Zum Forschen und Experimentieren bietet das Aktionswannenset hierfür jede Menge Materialien zum Fühlen, Schütten, Messen, Sieben und Sortieren an.

Ausgewählte Materialien werden den Kindern zur Verfügung gestellt, bzw. bereitgelegt. So kann gewährleistet werden, dass ihnen genug Raum bleibt, um mit dem eigentlichen Schüttgut zu hantieren.

Experimentierideen finden Sie im Buch „Aktionswannen - Fühlen, Forschen, Begreifen“ (807 491).

Action Tray Set

Contents

A Total of 28 pieces:
Sand spoon, sieve, bucket, funnel, trowel, mug, PET jar, measuring scoop 100 ml, 3 measuring cups (250 ml, 500 ml, 1 l), sand scoop, 6 small measuring spoons (0.62 ml, 1.25 ml, 2.5 ml, 5 ml, 7.5 ml, 15 ml), bowl, all made of plastic dustpan, sieve, stainless steel bowl, whisk, all made of metal spoon, 2 wooden spoons, hand brush, wooden scoop, instructions

Number and Age of Players

For 1-4 Players, from 18 months upwards

Game Idea

From the Klax-Pedagogy

Attention! This is not a toy but a material for learning and experience. Children under 3 years can only use it under supervision of an adult or an educational specialist.

Educational Approach

The Action Tray Set offers small children a space not only for haptic experiences with a wide variety of grains such as beans, lentils, sand etc., but that they can be experienced with the whole body and senses.

The children are, so to speak, covered in the materials and can experience them with all their senses: They see them close up, they hear their typical sound when they move around in it or experiment with the materials. They can feel them on their skin, with their fingers and toes, and see their texture.

Small children can gain even more valuable experiences, the more they bathe with pleasure the better. This helps them to come up with ideas and to ask questions about their environment,

For research and experimentation, the Action Tray Set offers plenty of materials for filling, pouring, measuring, sieving and sorting.

Selected materials are available or laid out ready for the children to use. This ensures that there is enough space to really feel the materials.